

Esto paso para llegar a los derechos humanos

Al principio de los tiempos no existían los derechos humanos así que tuvieron que pasar varios años para que llegara a ciro el grande el primer personaje en la historia que dijo todos los esclavos serian libres y que cada persona seria libre de elegir su religión esta fue una idea revolucionaria esta gran idea la escribieron en una tablilla de arcilla y así nacieron los derechos humanos y se extendieron tanto que llegaron hasta roma en este lugar cumplían leyes sin que nadie se los dijese y a esto le pusieron el nombre de derecho natural pero este fue vulnerado tuvo que pasar mucho tiempo para que un escribiera la carta magna este escrito decía que no se podían vulnerar los derechos ni siquiera un rey luego un grupo de jóvenes tuvo que independizarse y antes de que el rey entendiera que todos los hombres los crearan iguales no es que no le gustara la idea solo que no pudo detenerlos y así nació América luego los franceses tuvieron su propia revolución por sus derechos ya que era una lista más larga y así el nombre paso de derecho natural a derechos naturales en Francia nuevamente un persona llamada Napoleón se declaro imperador de el mundo pero no lo pudo lograr ya que varios grupos de Europa se unieron para detenerlos los derechos en este momento solo estaban a través de Europa por esto el resto fue invadidos por el varios imperios pasaron los años y un abogado de la india llamado Mahatma Gandhi el insistió que todas las personas tenían derechos no solo en Europa pero esto no fue tan fácil habían dos guerras mundiales y Hitler había exterminado a varias personas entre estas dos cosas 90 millones de personas habían muerto.

Nunca los derechos habían estado tan mal y las personas con tantas ganas de un cambio así que en ese momento nacieron las naciones unidas su propósito era "reafirmar la fe en los derechos humanos fundamentales en la dignidad y el valor de la persona humana".

La ONU se puso de acuerdo para poner una serie de derechos fundamentarles para todo el mundo a esta se le llama la declaración universal de derechos humanos, el concepto de derechos naturales paso a ser los derechos humanos.

Pero si aun en la actualidad ahí problemas con los derechos en la actualidad no son equivalentes y en algunos casos son vulnerados cuando se firmó la declaración no tenían la fuerza de la ley así que esto era opcional y a pesar de todo lo que ha pasado tan solo sigue siendo una página, aunque varias personas han intentado cambiarlo no lo han logrado del todo, aunque todas las personas a nuestro alrededor ponen su granito de arena.

Conclusión personal: Los derechos humanos en el momento en que estamos y en varios lugares del mundo están siendo vulnerados a pesar de todo lo que ha tenido que suceder en la historia para que estos sean una realidad, esto en algún momento puede cambiar, pero solo sucederá si todos nos unimos y luchamos para que las personas que tiene mayor poder los cumplan y los respeten, también nosotros podemos ayudar diciéndoles a las personas de nuestro alrededor que exijan que se les cumplan sus derechos.

23 04 21

Esto paso para llegar a los derechos humanos.

Dibujo



~~Derechos Humanos~~

